

Lanzarán campaña para comprometer a candidatos por “El Paraguay que nos merecemos”

El viernes 10 de febrero, a partir de las 9:00 h en la Plaza de la Democracia, se realizará el lanzamiento de “El Paraguay que nos merecemos es posible”, una campaña que busca generar conciencia sobre la implementación de acciones sociales para garantizar una vida digna a los y las habitantes del país.

La implementación de políticas sociales es la forma más directa a través de la cual el Estado puede reducir las desigualdades sociales y, por tanto, brindar oportunidades productivas, desarrollando las capacidades individuales y asegurando la protección de las personas.

La campaña es lanzada en el marco del proyecto Plataforma Ciudadana por los ODS, que desde sus inicios se ha propuesto realizar acciones que permitan expandir el conocimiento sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en Paraguay, también sobre los compromisos internacionales de DDHH y los mecanismos de transparencia y rendición de cuentas, de manera a sensibilizar y lograr sinergia entre los beneficiarios, organizaciones sociales, el sector privado y el Estado.

Con estas acciones buscarán dar a conocer la existencia de las políticas sociales y la importancia que cada una tiene para nuestro país y así involucrar a la ciudadanía y a los futuros candidatos hacia un compromiso con la continuidad de las políticas sociales ya emprendidas y la creación de nuevas que permitan mejorar la calidad de vida de todas las personas del país.

El Paraguay que nos merecemos es una iniciativa de la Coordinadora de Derechos Humanos del Paraguay (Codehupy) y Tierraviva a los Pueblos Indígenas del Chaco, con el apoyo de Diakonia y la Unión Europea en Paraguay.



EL
PARAGUAY
QUE
MERECEMOS
ES
POSIBLE